



"Sans froid ni effroi"

publié le 23/03/2012 - mis à jour le 09/07/2014

Rencontre avec Florian Bernier, jeune réalisateur

21 élèves **éco-délégués** et membres du **Club nature** volontaires rencontraient ce **vendredi 23 mars** Florian Bernier, jeune réalisateur de films documentaires et technicien audiovisuel formé à l'IFFCAM de Ménigoute. Florian est déjà venu l'an dernier à Thénézay pour présenter, dans le cadre de la journée Natur'agir du 2 avril 2011, à la salle Rondier, son film "Demain c'est loin" sur la gestion de la forêt à Madagascar. Il a ce matin présenté aux élèves son film d'étude sur les serpents : "**Sans froid ni effroi**" qu'il a tourné en grande partie à Chizé (C.N.R.S.). Ce fut l'occasion pour les élèves de découvrir les serpents ne la région sous un autre jour et d'apprendre des choses sur leur rôle dans la nature. Ce fut aussi pour eux une belle opportunité de découvrir le métier de Florian et l'école qui l'a formé ! Les questions ont été nombreuses mais les réactions de certain(e)s ont révélé qu'il restait encore beaucoup à faire pour rendre les serpents plus sympathiques.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.